

C'est avec une grande fierté que deux de nos féminines, Arlette PERNOSSI et Evelyne VALLIERE, se sont rendues, avec 30 aventurières cyclistes à PARIS, du 30 mai au 5 juin 2024, pour assister au rassemblement organisé par la Fédération Française de Cyclotourisme « Ensemble à vélo Paris 2024 » .

Vitry-le-François, Chartranges, Joinville-le-Pont pour l'aller, Dommarie-les-Lys, Romilly-sur-Seine et Saint-Dizier pour le retour, étaient les villes étapes.

En voici leur récit :

Parties de Toul, avec une météo plutôt pessimiste, toutes de bleu vêtues (coupe-vent offert par le Coreg), ce 30 mai, nous nous élançons , en trois groupes, en direction de Vitry-le-François, pour une première journée de 125 km.

Les arrêts culturels sont prévus (Euville pour sa pierre), avec sur la route les bornes de la Voie Sacrée. Un bel orage éclate en milieu d'après-midi, vite vite : capes, Goretex, et il faut bon gré, mal gré, poursuivre jusque Vitry-le-François, où l'arrivée à l'hôtel est tant attendue. Repas du soir prévu en restaurant.

Le 31 mai, départ vers l'ouest, sous un crachin et un vent contraire. Mais hors de question de se plaindre, nous roulons vers Paris !!! Après 120 km nous arrivons à l'hôtel près de l'aérodrome de Chartranges.

Samedi 1^{er} juin, nous prenons la route pour Joinville-le-Pont (94 km) avec un arrêt pique-nique à Jouarre (abbaye Notre Dame), mais la météo n'étant pas de la partie, il nous faut nous abriter : pique-nique dans l'église, chutt....respect.... Merci à Guy, notre fidèle accompagnateur qui trouve chaque jour un endroit idéal pour nous restaurer à l'abri.

Nous empruntons alors une piste cyclable longeant la Marne pour rejoindre Joinville.

Nous voilà arrivées , super, et nous allons visiter le stade Jacques Anquetil , l'ancienne Cipale (abréviation de piste municipale) classé Monument Historique. Toutes bien mouillées, nous en profitons pour les photos souvenirs.

Dimanche 2 Juin, jour de la grande parade dans Paris , avec un départ du Vélodrome , la Porte Dorée, puis Bercy, Notre Dame, l'Assemblée Nationale, le Grand Palais, la Tour Eiffel, entourées de 2.500 participants. Ce dont nous rêvions !! Encore 50 km pour retrouver notre hôtel à Dammarie les Lys.

Le 3 juin, nous pensons maintenant au retour , en passant par le château de Vaux-le-Vicomte. Et devinez quoi ? le soleil est avec nous. Visite de la ville de Provins, inscrite au patrimoine mondial de l'Unesco.

Sur la route, une borne commémorative de la Voie de la Liberté. Arrivée à Romilly-sur-seine après 105 km.

Le 4 juin, petit tour dans Romilly, cité de la bonneterie (Coq sportif), puis direction Saint-Dizier avec visites d'églises à pans de bois. Passage par le Lac du Der et empruntons la voie verte pour arriver à Saint-Dizier après 115 km).

Dernier soir relâche : champagne – anniversaires – cadeaux ...

Et le 5 juin, nous prenons la route pour une dernière journée à travers la Meuse, arrêt à Vaucouleurs (porte de France), et nous sommes fières, toutes vêtues du maillot orange reçu pour notre défilé parisien, d'arriver à Toul (95 km), accueillies par des membres de ce club local, et nos maris impatients de nous retrouver ... hihhi...

Encore un très beau séjour avec plein de souvenirs, de découvertes, de paysages...

Un grand merci que nous ne cessons d'adresser à nos trois membres du Codep : Catherine-Monique et Guy